

Vœux 2008

Une nouvelle année commence, et, avec elle, un nouveau conseil d'administration se met en place.

En effet, outre les six administrateurs réélus, deux « petits nouveaux » profitant du vide laissé l'année précédente, s'intègrent à l'équipe. L'un deux, Jean-Paul Benec'h est un tout jeune retraité, l'autre, Jean Tardieu ne le sera que dans quelques mois. Mais, plus que leur « jeunesse », l'important est qu'ils sont pleins d'idées et d'enthousiasme.

Une de nos faiblesses, nous le savons, est un recrutement insuffisant.

Ce n'est pas un problème spécifique à l'AAM, beaucoup d'associations connaissent la même difficulté. Pour lutter contre cette faiblesse, il serait nécessaire que chaque nouveau membre, une fois convaincu de la vitalité de l'Association, aille vers ses anciens collègues et les persuade d'adhérer. Ce devrait être leur premier acte militant. Mais il faudrait aussi que le militantisme aille plus loin en participant aux diverses activités qui sont proposées, et, pourquoi pas, comme Jean-Paul ou Jean, en rejoignant l'équipe d'animation.

C'est le vœu que je formule pour cette nouvelle année. Mais je n'oublie pas chacun d'entre vous, et je vous souhaite, pour vous et pour les vôtres, une excellente année 2008, pleine de joies et d'une bonne santé.

Michel Maubouché